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CITTA’ DI TORINO   
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8  

13 SETTEMBRE 2017 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in 1° 
convocazione per la seduta del 13 SETTEMBRE 2017 alle ore 19.30  presenti, 
nell’aula Consiliare del Centro Civico, in Torino, C.so Corsica n° 55, oltre al  
Presidente Davide RICCA,  i Consiglieri: 
 
AIME Luca – BERNO Fulvio - BORELLO Rosario - D’AGOS TINO Lorenzo – DELPERO 
Stefano - DEMASI Andrea – FICHERA Maria – FRANCONE Vittorio - GERMANO Lucia - 
GIARETTO Massimo – GUGGINO Michele Antonio - LOI CA RTA Alberto – LUPI 
Alessandro – MARRAS Oliviero - MIANO Massimiliano – PAGLIERO Giovanni – 
PALUMBO Antonio - PARMENTOLA Paola -  PASQUALI Raff aella - PETRACIN Noemi.  

 
In totale con il Presidente  n. 21 Consiglieri. 
 
Risultano  assenti i  Consiglieri: D’Alessio, Montaruli, Omar Sheikh Esahaq, Pera. 
 
Con l’assistenza del Segretario:  Dr.ssa Piera RAPIZZI 
 
 
ha adottato in:   
 

SEDUTA   PUBBLICA 
 
 

Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
 
C.8  - Interpellanza alla Sindaca ai sensi dell’Art. 45 del Regolamento del 
Decentramento relativa a: “Bilancio partecipativo”. 
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CITTA’ DI TORINO 
CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 8 

 
INTERPELLANZA ALLA SINDACA  

AI SENSI DELL’ART.  45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRA MENTO 
 
 
OGGETTO :  “Bilancio Partecipativo”. 
 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 
 

Ricordando che 
 

- in data 27 febbraio, rispondendo ad una interpellanza di Eleonora Artesio a proposito del 
Bilancio Partecipativo, la Sindaca Appendino informava il Consiglio Comunale che per 
l’anno 2017 tale procedura avrebbe coinvolto la Circoscrizione 8 (come suggerito e richiesto 
dalla Conferenza dei Presidenti delle Circoscrizioni) con lo stanziamento previsto – 
“nell’ipotesi di bilancio che si stava costruendo” – di 500 mila euro; 

- nei giorni seguenti l’informazione veniva comunicata al Consiglio dal Presidente della 
Circoscrizione 8. 

Osservando 
 

Che nei mesi successivi non risulta sia stato dato seguito a tali impegni. 
 

Ed esprimendo preoccupazione perchè 
 
     -  assai difficilmente un significativo percorso di partecipazione potrà avviarsi, svilupparsi ed 

esaurirsi nella sola stagione autunnale; 
- per l’ente circoscrizionale, che ha tra i propri compiti prioritari la promozione della 

partecipazione, sarebbe una grave sconfitta consentire che tale impegno fosse disatteso, 
restando lettera morta. 

 
Chiede 

 
- se e per quali ragioni siano nel frattempo mutate le decisioni assunte dalla Città e condivise 

dalla Conferenza dei Presidenti delle Circoscrizioni; 
- in caso affermativo, per quale motivo non ne sia stata data comunicazione al Presidente, al 

Consiglio e alla Giunta della Circoscrizione 8; 
- in caso negativo, come si ritenga di potere ottemperare nei prossimi mesi agli impegni 

assunti. 
 

L’interpellanza è stata votata dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione palese per                                          
alzata di mano, il cui esito risulta come segue: 

 
Presenti  21 
Votanti  21 
Voti favorevoli           21 


